

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Simpang Sender Kecamatan BPR Ranau Tengah Sumatera Selatan pada tanggal 11 April 1989. Penulis adalah anak pertama dari 4 bersaudara pasangan Bapak Deni Samra dan Ibu Aziah.

Pendidikan Formal yang pernah ditempuh

1. Sekolah Dasar (SD) di SD Negeri 3 Liwa Lampung Barat diselsaikan pada tahun 2001
2. Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) di SLTP Negeri 1 Liwa Lampung Barat yang diselsaikan pada tahun 2004
3. Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMA Negeri 1 Liwa Lampung Barat yang diselsaikan pada tahun 2007.

Pada tahun 2007, penulis diterima di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung pada Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, Program Studi (S1) Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan melalui jalur SPMB. Selanjutnya melalui skripsi ini penulis berniat menamatkan pendidikan S1 tersebut.

## *Persembahan*

*Tiada persembahan yang lebih haq melainkan hanya kepada Allah SWT. Dan Karya kecilku ini kuperuntukkan kepada:*

*Bapak Deni Samra dan Ibu Aziah yang tak pernah mengeluh untuk mencintaiku, bersabar membesarkanku dan selalu memberiku motivasi untuk menanti keberhasilanku. Adik-adikku yang selalu menyayangi dan mendukungku dan selalu mendoakan diriku.*

*Saudara-saudaraku tersayang Kakek dan Nenek, Datuk Enek & Tante Dra. Fatmawati, Nenek Asma, Ibu Asmara Dewi, Bapak Sriyanto, S. Pd & Ibu lin, Om Heri & Tante Erna, Om Yakuf & Uni Inel, Om Haris & Uni Dewi, Om Ison & Tante Reni, Uda Andes, Uni Evi, yang selalu memberiku semangat dan selalu mendoakanku.*

*Para pendidik yang telah banyak mencurahkan waktunya untuk penulis. Sahabat-sahabat dan Almamater Tercinta Universitas Lampung.*

## MOTTO

Apabila di dalam diri seseorang masih ada rasa malu dan takut untuk berbuat suatu kebaikan, maka jaminan bagi orang tersebut adalah tidak akan bertemunya ia dengan kemajuan selangkah pun.

(Bung Karno)

Hiduplah Dengan Penuh Cerita Baik Itu Sedih & Tawa,  
Biarkan Mengalun Seperti Nada Nyayian Penyejuk Jiwa.

(Ade Aransyah)

Kita tidak sendirian dalam gelap, jalan kita akan  
terungkap saat kita bergerak

(Ade Aransyah)

